

**Antrag Nr. 10-O-26-0101**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Parkplatzmarkierungen am Mainufer (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, die Parkplatzeihen am Mainufer mit Markierungstreifen versehen zu lassen

Vertreter des Tiefbauamtes haben jetzt erstmals bestätigt, dass nach einer Markierung der Einzelplätze mehr Pkws auf diesen Flächen Platz finden werden. Dies entspricht auch den jahrelangen Beobachtungen des Ortsbeirates, die aber bisher immer als unrichtig dargestellt wurden.

Mainz-Kostheim, 20.09.2010

Losem